

一志方面団 新春訓練開催

1月12日(日)津リージョンプラザ(お城ホール)において、新春恒例の津市消防出初式が開催されました。地域の安全・安心を担う消防団員の士気高揚を図るとともに、職務遂行への決意を新たにすることを目的として、式典や分列行進・一斉放水等が行われました。

また同日、一志庁舎駐車場並びに一志農村環境改善センターにおいて、一志方面団新春訓練が開催され、厳しい寒さの中、通常点検・機械器具点検の訓練を行い、その後津市長表彰勤続表彰等の表彰伝達式がありました。



新春初笑い

1月19日(日)一志農村環境改善センターにおいて、一志地区社会福祉協議会主催の「新春初笑い」が開催されました。

当日は約350名の来場者があり、県指定無形民俗文化財である津市郷土芸能の唐人踊り・「ヴィオリラ華」さんによるヴィオリラ演奏・「大形弘」さん他によるマジックと南京玉すだれ・お楽しみ抽選会等で会場は笑顔で溢れ、みなさん楽しい一日を過ごしました。



人権週間で街頭啓発活動実施

人権週間は、国連で世界人権宣言が採択された12月10日の「人権デー」を最終日とする1週間と定められており、市でも期間中様々な啓発活動を展開しています。

一志地域では12月6日（金）近鉄川合高岡駅前において、地域の人権擁護委員や人権・同和教育研究協議会一志支部長が啓発物品を配布し、少しでも多くの方が人権に関して意識を高めていただくよう、人権週間をアピールしました。

人権とは「人が生まれながらにもっている人間らしく生きる権利」であり、誰にも侵すことのできない永久の権利です。しかしながら私たちの周りでは、差別や偏見が依然として根強く存在しています。一人ひとりが人権意識を高め、人権が尊重されるまちを一日も早く築きましょう。



高岡幼年消防隊防火啓発活動実施

11月8日（金）とこどもの里一志において、高岡幼稚園幼年消防隊のみなさんが防火啓発活動を行いました。

隊員である園児たちは、マーチングや団体演技を披露し、「戸締り用心、火の用心」と元気よく呼びかけ、来場者に手作りの防火パンフレットを配りました。



民生委員・児童委員、主任児童委員のみなさんが改選されました

12月1日（日）とこどもの里一志健康教育室において、民生委員・児童委員、主任児童委員の一斉改選に伴う、一志地域における各委員の退任式並びに委嘱式が開催されました。

それぞれの委員は、本日より3年の任期で、高齢者福祉や障がい者福祉、児童福祉、母子・父子福祉、低所得者福祉といった福祉に関することについて、市社会福祉事務所等と連携を図りながら、身近な福祉の相談役として社会福祉の増進のため活動をしていただくこととなります。



元気はっらっ！！ 《20周年記念》 一志地区福祉運動会開催

12月1日（日）一志体育館において、一志地区社会福祉協議会主催の一志地区福祉運動会が開催されました。

この運動会は、地域の交流と健康づくりを目的として毎年開催されており、当日は一志地域の各老人クラブと身障福祉会、母子寡婦福祉会、コスモス親の会からたくさんの参加がありました。

今年は、この行事の20周年にあたり、地元川合小学校の6年生児童による和太鼓の演奏も披露され、参加したみなさんは、パン食い競争・大まりころがし・フォークダンス等の競技で心地よい汗を流したり、応援席で久しぶりの出会いに喜び合ったりして楽しい一日を過ごしました。



津市自治会連合会一志支部 視察研修開催

11月7日（木）津市自治会連合会一志支部主催の視察研修が実施されました。

この研修には、一志地域4地区自治会連合会から自治会長21名が参加して、愛知県武豊町の「メガソーラー武豊」及び名古屋市港区の「名古屋市港防災センター」の2箇所を見学し、それぞれ説明を受けました。

今回の視察目的は、中部地域最大級の大規模太陽光発電所の見学を通じて低炭素社会の実現に向けた取組みを学ぶとともに、「防災」をテーマにした体験型の施設で「防災の重要性」を学び災害時に自治会が担うべき役割、対策について考えるというものでした。

災害時に最も大切なことは、命を守ることであり、そのために適切な行動が取れるように日頃から災害の実態を正しく知り、訓練を重ねて、いざという時に備えておくことが必要であると学んだ研修となりました。



わくわく料理教室 『五平もちづくり』

1月29日（水）川合幼稚園、2月5日（水）高岡幼稚園において、園児たちを対象に一志町地産地消子どもの元気づくり協議会主催の「わくわく料理教室」がそれぞれ開催されました。

この料理教室は、一志でとれたお米と一志でとれた大豆からつくったお味噌を使って、各幼稚園児たちと一緒に五平もちづくりを体験することで、普段つつい忘れてしまいがちな「いのち」と「食」のつながりを感じてもらえる機会となっています。

当日園児たちは、協議会委員から「食」の話を聞き、自分の手で炊き立ての一志米をすりこぎで潰し、小判型に丸め串に付け完成させ、店舗を模したブースで焼きあがり待ちきれない様子で網を覗き込んでいました。その後大きな声で「いただきます」と言って、五平もちを口いっぱい頬張り、教室は笑顔で溢れていました。



一志地区地域審議会開催

12月17日（火）一志庁舎において、第2回一志地区地域審議会が開催されました。

今回の審議会では、会議に先立ち波瀬川の浚渫（しゅんせつ）整備、矢頭峠トンネル（仮称）整備等について、現地視察が行われました。

波瀬川については浚渫整備の進捗状況を確認し、矢頭峠トンネルについては、美杉町下之川にある美杉側坑口を視察し、トンネル覆工の施工方法や工事スケジュール等の説明を受けました。

視察後の会議では、洪水時避難勧告等の基準となる波瀬川の判断水位及び段階的な発令の見直し、避難勧告等発令対象地域の変更についての説明並びに一志地域小学校の再編に伴う高岡小学校改修工事の進捗状況の報告を受けました。



『かわいっ子低学年・高学年クラブ』の活動

12月5日（木）川合文化会館において「かわいっ子低学年・高学年クラブ」が開催されました。

今回は、松阪市にある「みえこどもの城」所属の講師指導の下、フランス製の積み木「カプラ」に取り組みました。個人やグループでの高さ競争、全員で協力して積み上げる「ナイアガラの滝」等に挑戦し、子どもたちは歓声を上げながら楽しんでいました。



あいさつで ころろところろ つながるね 人権標語より